

Dari hadits diatas dijelaskan bahwa Nabi shallallahu alaihi wa sallam telah memerintahkan agar kita memerintahkan anak-anak kita melakukan shalat saat mereka berusia tujuh tahun, atau kita memukul mereka saat mereka berusia sepuluh tahun. Padahal ketika itu mereka belum berusia baligh. Tujuannya adalah agar mereka terbiasa melakukan ketaatan dan akrab dengannya. Sehingga terasa mudah dilakukan apabila mereka telah besar dan mereka mencintainya. Begitupula dengan perkara-perkara yang tidak terpuji, tidak selayaknya mereka dibiasakan sejak kecil meskipun mereka belum baligh, agar mereka tidak terbiasa dan akrab ketika sudah besar.

Pada kondisi seperti itu ada kemungkinan sang anak tidak melakukannya dengan senang hati melainkan dengan keterpaksaan dan berat hati karena takut akan pukulan yang nantinya mereka dapatkan saat meninggalkan shalat. Namun sebagai umat muslim yang taat, mereka harus melakukannya demi mencapai tujuan yang baik yaitu kedekatan dan kecintaan kepada Allah sang maha pencipta.

2. Strategi *Forcing Conformity*

Forcing Conformity (memaksa penyesuaian) yaitu merupakan salah satu strategi untuk membantu konseli saat berada dalam kondisi yang mengharuskan konseli untuk memaksakan dirinya untuk melakukan penyesuaian terhadap lingkungan agar sesuai dengan norma yang ada. dalam kondisi ini, di satu sisi konseli harus melaksanakan tugas-tugas tertentu dan harus dijalani, namun pada sisi lainnya ia tidak senang untuk

- (4) Para guru hendaknya memahami bahwa siswa mereka itu bervariasi dan berbeda-beda. Murid yang tidak menjadi baik kecuali dengan pukulan, berbeda dengan murid yang cukup diperbaiki dengan pandangan marah; bahwa hukuman yang cocok untuk kesalahan tertentu belum tentu cocok untuk kesalahan lainnya; dan bahwa cara sebagian guru dalam menggunakan hukuman berbeda dengan cara guru lainnya.
- (5) Hukuman dihentikan dengan terhentinya sikap yang menimbulkan hukuman itu. Tidak diperbolehkan memermalukan murid karena perbuatannya atau menceritakan kesalahan murid. Guru harus sadar betul bahwa sebagian murid suka memermalukan teman-temannya yang menerima hukuman. Hal ini tentu menyakiti perjalanan murid di jalan yang benar.
- (6) Hukuman harus diberikan untuk memperbaiki perilaku individu demi kebaikan kelompok. Tatkala guru memberikan hukuman karena suatu kesalahan maka guru itu merupakan bagian dari kelompok besar yang memiliki rasa tanggungjawab sosial. Oleh karenanya hukuman itu tidak boleh sesuai dengan selera pribadinya atau demi keuntungan yang diharapkannya.
- (7) Jika hukuman atas kesalahan itu dilaksanakan di depan umum supaya kesalahannya itu tidak menyebar ke anggota

Berkebutuhan Khusus (Studi Kasus pada Siswa Tunarungu di SLB Purwoharjo)”. Dalam skripsi ini dijelaskan tentang bagaimana metode yang harus digunakan guru BK dalam mengatasi masalah adaptasi diri pada anak berkebutuhan khusus (tunarungu) di SLB Purwoharjo.

Ketiga, Mumtazah Rizqiyah (2016) “Peranan Guru Bimbingan dan Konseling dalam Membantu Penyesuaian Diri Siswa Baru di SMP IT Abu Bakar Yogyakarta”. Dalam skripsi ini dijelaskan tentang peranan seorang guru BK dalam membantu menumbuhkan penyesuaian diri siswa baru terhadap semua aspek yang meliputi aspek sosial, lingkungan dan norma yang ada di SMP IT Abu Bakar Yogyakarta.

Dari beberapa penelitian di atas dapat dipastikan bahwa belum ada penelitian yang membahas tentang Strategi *Forcing Conformity* untuk Menumbuhkan Adaptasi Diri Santri terhadap Peraturan Baru di Pondok Pesantren Assalafi Al-Fithrah Surabaya. Dalam hal ini bagaimana strategi *forcing conformity* berperan sebagai strategi alternatif yang dapat digunakan untuk menumbuhkan adaptasi diri santri terhadap peraturan baru yang berlaku.